

2017/8/20～8/26相場見通し

品 目		
鉢 花	鉢花	今週は休み明け(お盆明け)になり、秋物の出荷がぼちぼち始まった。例年になく涼しい日が続いて売れ行きは良い。来週は出荷量も徐々に増えてきて相場は落ち着いてくるだろう。秋物の引き合いは強めの予想。強めの出荷をお願いしたい。
	苗物	休市明けで全般的によく売れた。夏物も秋物もどちらもよく売れている。特にケイトウなどはお盆前よりも引き合いが強くなっている。ジニアは良品がない。来週は週中から天気が良いのでしっかり売っていきたい。
観 葉	大鉢・中鉢	来週から遠方物の出荷が始まるのでそれなりに数量は見込める。
	小鉢	アンスリュウム・クロトンなどは出荷量は少ない模様。シダ類は動きは良い。
	ポット	食虫植物の出荷はほぼ終了。多肉も売れ行きは落ち着いている。
洋 蘭	コチョウラン	お盆明けだったが、大輪、ミディーともにそこまで相場は上がらなかった。来週も月末まで日にちがあるので苦戦が予想される。
	その他	遠方の便が入ってこなかったため、全体的に少なめだったため、お盆前よりは相場は良くなった。
	総括	コチョウランは期待したほどは売れ行きが良くなかったため、お盆休みを返上して出荷してもらった生産者には申し訳なかった。来週も厳しいと思うが、めげずに出荷をお願いします。

販売状況コメント

盆明けから下半期に向けてスタートしましたが天候が悪く秋商品の入荷が遅れ気味です。日照も少なく 梅雨に戻ったような天候。花苗は、菊類・日々草・その他花苗も入荷量が少なく引き合いは強いと予想します。花鉢は菊類・シャコバサボテン・リンドウ・カランコエの入荷が増えて来ると予想。全体に堅調な市況になると思われます。観葉植物は遠方商品が入荷しますのでご期待を。洋ランは、胡蝶蘭・その他ランも堅調な取引になると思われます。今週から温度も上昇すると予想が出ています。頑張って販売しましょう。

(株)フラワーオークションジャパン